

Uruguay se retira de Asamblea OEA por discusión sobre representante de Guaidó



Medellín, 27 jun 27 jun (EFE).- El subsecretario de Relaciones Exteriores de Uruguay, Ariel Bergamino, anunció este jueves el retiro de su país de la 49 Asamblea General de la OEA en rechazo a la discusión sobre el nivel de participación de los representantes parlamentarios venezolano que representa a Juan Guaidó.

'A partir de esta situación que desnuda un progresivo y sistemático vaciamiento de la institucionalidad y la normativa de esta organización, Uruguay se retirará de esta Asamblea', manifestó Bergamino durante la primera sesión plenaria de la reunión, que se realiza en la ciudad colombiana de Medellín.

Por otra parte, se conoció que el presidente de Bolivia, Evo Morales, cuestionó hoy que Venezuela sea el centro del debate de la 49 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), cuando la nación bolivariana ya no forma parte de ese organismo.

"Venezuela ya no es parte de la OEA y no debería ser eje de sus debates (...) este organismo tiene que centrarse en temas urgentes de alto interés regional, como la grave crisis de los migrantes que buscan llegar al norte y mueren en esa ruta", escribió el mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

La nación bolivariana comenzó el proceso de retiro de la OEA el 26 de abril de 2017 y lo concluyó este año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194566-uruguay-se-retira-de-asamblea-oea-por-discusion-sobre-representante-de-guaido>



Radio Habana Cuba